

## ▷ Aún no hay pláticas

# Continúa el paro en el Hospital General

El paro decretado en el Hospital General por sus 5 mil 200 trabajadores sindicalizados cumplió ayer tres días sin que las autoridades de la Secretaría de Salubridad y Asistencia acepten iniciar pláticas con los paristas.

El Comité Ejecutivo Democrático de la sección 14 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la SSA, que preside Marco Antonio Rocha, y los de las secciones 15, 54 y 18 destacaron brigadas para enviar a quienes soliciten atención en el Hospital General a los hospitales Juárez, De la Mujer, centros de salud y consultorios, a fin de que ningún paciente se quede sin ella.

Ayer, además de las asambleas y mítines que se realizaron en la explanada de Ginecología del nosocomio, se giraron instrucciones en ese sentido a las brigadas que se encuentran apostadas a las puertas.

"Son las autoridades del hospital las que están rechazando a los enfermos, con el propósito de lesionar la imagen del Comité Democrático", declaró Rocha, luego de mostrar a la prensa la acción que grupos de paristas realizaban para evitar complicaciones a los pacientes.

El dirigente agregó que lo positivo del paro, en relación a los servicios, es que prueba que bastaría con una reestructuración de los servicios médicos en el Distrito Federal para acabar con la saturación de la consulta externa del Hospital General.

"Se debía canalizar a los enfermos a los 70 centros de salud y a los diez consultorios del HG que inexplicablemente sólo trabajan hasta las doce del día, cuando que el resto de los servicios tienen turnos que van de las ocho a las 15 horas".

A pesar de que el paro decretado el jueves por los 700 médicos residentes y pasantes del Hospital General sólo fue de 24 horas, el servicio que presta habitualmente no puede darse, ya que requiere del apoyo de afanadoras, enfermeras, médicos y demás personal sindicalizado. Con ello, de hecho, está suspendido también el resto de los servicios médicos.

Se informó que a la protesta estarán a punto de agregarse los propios médicos residentes; han anunciado que "o se cumplen las demandas de los trabajadores o vamos a una huelga a partir del miércoles".

Otras secciones, como la 90 y la 5 también han ofrecido lo mismo, y en el Hospital Juárez se realizaban asambleas para determinar si se apoya el paro del Hospital General. Unas y otras secciones insisten en que cese la represión contra los trabajadores de esos centros de trabajo. Y en el caso de la sección 14, además de esta demanda se pide la creación de un reglamento interno de trabajo y la salida del Hospital General de su director, doctor Francisco Higuera Ballesteros.

La solidaridad con el movimiento se extendió al interior del país. Ayer, Carmen Pelayo, secretaria general de la sección 28 del estado de Jalisco, dijo que por acuerdo de asamblea los dos mil trabajadores de Salubridad y Asistencia en esa entidad se solidarizaron con el Comité Democrático de la sección 14.

Hasta ayer, sin embargo, y a pesar de que el titular de la SSA, doctor Emilio Martínez Manautou, había declarado el viernes que resolvería el problema del Hospital General, los trabajadores no recibieron ninguna comunicación de que las autoridades aceptaban la negociación, que podría terminar el conflicto en el centro asistencial.

16/VII/78